~学校・保護者・地域をつなぐ学校だより~

# 梅牛ッズ

令和5年5月30日

We are Tsubaki-kids.

第6号

### 第1回夕号7%到

5月22日(月)第 1 回目のクラブ活動がありました。特に、4年生の子どもたちは初めてのクラブなので、わくわくしている様子でした。今年度も4~6年生が、6つのクラブ活動に分かれて参加しました。クラブが始まると、どの子も活動に積極的に取り組み、1時間がとても短く感じました。

クラブによっては、今年度も地域の皆さんに講師としてお世話いただくことになりました。よろしくお願いいたします。













#### アマービレフィルハーモニー管弦楽団

### 巡回公旗ワークショップ





体を使ったリズム打ちで、演奏に参加

5月24日(水), アマービレフィルハーモニー管弦楽団から8名の方に, 本公演前のワークショップに来ていただきました。主に楽器の紹介や説明, 簡易演奏などをしてもらいました。本物の楽器を見たりその音色を聞いたりするのが初めての子もいて, 興味津々な様子でした。

今から6月21日(水)の本公演がとても楽しみです。

## 第10金鐵集会

5月24日(水), 今年最初の全校集会がありました。児童会役員と 代表委員の司会進行で, 各委員会の発表や, 3年生の「校区探検」 の学習発表, クイズ・ゲーム等を楽しみました。



児童会

子どもたちは,発表者の方を見て,委員会発表 や学習発表をきちんと聞くことができました。また,ク

イズやゲームを思いきり楽しむことができました。今回の全校集会は、児童会の皆さんと6年生の皆さんが準備・運営をしっかりとしてくれたおかげで、大成功でした。次の集会も期待しています。



委員会発表



学校クイズ

猛獣狩りに行こうよ